

令和4年6月14日

保護者各位

青森県立弘前中央高等学校
校長 齋藤 郁子

新型コロナウイルス感染症の発生状況を踏まえた県立学校等における
感染拡大防止対策の変更について

平素より本校の教育活動に対しまして御理解と御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、このたび青森県教育委員会から通知がありました。その内容は新規感染症患者の発生が減少しているものの、依然として学校等のクラスターが確認されており、6月13日（月）以降についても、感染拡大防止対策の内容を変更して、感染拡大防止対策を講じていくとの方針が示されました。主な変更点は、以下の通りです。

本校での教育活動は、この通知に従って行います。つきましては、保護者の皆様には御理解と御協力をいただきますようお願い申し上げます。

なお、不明な点等がありましたら、HR 担任まで御連絡ください。

記

- 部活動 ～ 公式試合 : 慎重な判断の上、参加可能。
公式試合以外 : 宿泊・交流校との飲食を伴わない範囲で実施可能（全国・東北大会に出場する選手又はチーム及び各競技団体等から強化指定等を受けた選手又はチームは、宿泊を伴う試合の実施が可能）。

*別添の青森県教育委員会からの通知は、本校HPに掲載し、Classiで配信しますので、そちらで御確認ください。